



Luz Casal

Cantante. Casal ha entregado 62.677 euros al Grupo Español de Investigación en Cáncer de Mama (Geicam). La cantidad corresponde a lo recaudado en el último concierto de Luz Casal en el Auditorio Madrid Arena el pasado 4 de febrero, con motivo del Día Mundial del Cáncer. La otra parte de lo recaudado ha ido destinada a la Asociación Española Contra el Cáncer.



Javier García Alegría

Presidente de la Sociedad Española de Medicina Interna. La sociedad científica que dirige ha adaptado en castellano el programa de formación y evaluación *Medical Knowledge Self-Assessment Program*, elaborado por el American College of Physicians y considerado como "uno de los mejores recursos de formación continuada" en la especialidad a nivel internacional.

EL PULSÓMETRO